

みんなで生き方を考えよう

道徳教育担当

道徳公開授業開催

～学校大好きオンリーワン事業～

2月14日、本校にて道徳授業の研究発表会がおこなわれました。市内から多くの方が来られ、80名余りの先生や地域の方が参観されました。

1年生全6クラスの道徳の授業が公開され、多くの方が参観されている中で、多少の緊張感もあったと思いますが、子どもたちの活発な意見交流や真剣なまなざしが見られました。

文部科学省初等中等教育局教育課程課教科調査官の澤田浩一氏から「道徳の時間を中心としたこれからの道徳教育」を演題として主に「道徳の教科化」などについてご講演をいただき、今日の道徳教育のあり方をはじめ多くのことを学ぶことができました。来年度も、今まで以上の努力を重ねていきたいと思えます。また、来年度の発表会では、保護者・地域の方々にも参観していただけるようお待ちしております



すべてのクラスを拝見させて頂きましたが、たくさん工夫をされ、生徒が自ら考えて活動している姿が印象的でした。

今日の授業の次の時間どうやって始めて終わるのか気になったぐらい魅力あふれる授業でした。

参観者の方々の声

クラスメートからの一人一人のよいところを書いてもらったカードをうれしそうに受け取っている様子が印象的でした。

学校全体でいろいろな角度から道徳教育に取り組まれていることがよくわかりました。



参観の皆様、温かいお言葉をありがとうございました。これを励みに今後も学校全体で、道徳教育の推進に取り組んでまいります。

「PKを外すことができるのは、PKを蹴る

勇気を持った者だけだ。 バッジオ (サッカー選手)」

「ふりむくな ふりむくな うしろには夢がない。

寺山 修司 (劇作家・詩人)」

校内に「名句・名言」やメッセージ性の高い言葉をパネルにして提示しています。今月も数枚追加しています。ご覧ください。